
 
 

Unique à Mes yeux 
Je suis le bon Jardinier. J’ai planté un superbe jardin, rempli de fleurs 

extraordinaires. Dans Mon jardin, chaque fleur est différente, chacune est unique, 

chacune a sa beauté propre. Chacune a sa raison d’être et sa place dans le jardin et 

dans le cœur du Jardinier. 

Pour Moi, tu es unique. Je connais tous tes talents, tes aptitudes, tes conflits 

intérieurs et tout ce qui te gène dans ta personnalité. Je connais les problèmes qui 

t’assaillent et que tu ne parviens pas, semble-t-il, à surmonter. Je connais tes forces 

et tes faiblesses, ton côté drôle et tes idiosyncrasies qui font de toi ce que tu es. Je 

connais tes désirs profonds et tes aspirations secrètes. 

Je sais qu’il t’arrive de te comparer avec les autres. Je sais que tu as tendance 

à te déprécier lorsque tes faiblesses t’embarrassent et te découragent. Je sais tout 

ça et, pourtant, Je t’aime. 

 

Autant de marques d’amour 
Apprends à voir Mon amour dans les moindres détails de ta vie : ces mille petits 

besoins satisfaits, ta force physique, ta santé, la protection de ta famille. Autant de 

marques de Mon amour pour toi. Il y a aussi l’affection que te portent tes enfants, 

ainsi que l’attention et la bienveillance que te témoignent les autres. Mes Paroles 

également sont une marque de Mon amour pour toi. 

 

Je suis amour 
Dans l’obscurité, Je serai ta lumière. Dans la tristesse, Je serai ta joie. Dans la 

lutte, Je serai ta délivrance. Dans ta faiblesse, Je serai ta force. Dans ton 

incertitude, Je serai la réponse que tu recherches. Dans tes moments de doute, Je 

serai pour toi la foi.  

Et plus important que tout, pour toi Je suis amour. Je t'aime et Je te pardonne. 

 Alors ne sois pas découragé ni déprimé. Ne regarde pas en arrière. N'aie pas de 

remords sur ton passé, car le passé est le passé. J'ai recouvert d’un voile tes fautes 

et tes péchés, et ce qui était écarlate deviendra blanc comme la neige. Autant 

l'Orient est éloigné de l'Occident, autant J'ai éloigné de toi tes péchés. 

 À l'instant même où tu M'implores, au moment même où tu cherches Mon 

pardon, Je te l'accorde. Et tu n'as plus besoin de t'inquiéter ni d’avoir peur, ni de 

porter toi-même le fardeau de ta faute. 

__________________________ 



 
 
 
Dieu  peut-Il encore nous parler aujourd’hui ?  
Ou s’est-Il tu à tout jamais depuis le jour où fut écrite la dernière page du dernier livre de la 
Bible, à savoir l’Apocalypse ? Bien-sûr que non ! 
Il peut toujours nous parler, parce qu’Il est vivant, et bien vivant, le Dieu vivant. 

Jésus est « le même hier, aujourd’hui, et pour toujours » (Hébreux 13:8). Si vous 
croyez en Lui et si vous Lui demandez sincèrement de vous parler, si vous acceptez par la 
foi que ce que vous « entendez » dans votre for intérieur vient véritablement de Lui, Il vous 
parlera. C’est ce qu’on appelle «le don de prophétie». Rien de ce qu’Il vous dira, si c’est 
bien Lui qui vous parle, ne viendra contredire Ses Paroles d’autrefois dans l’Évangile, car 
la Bible demeure le standard, l’étalon qui mesure et qui juge toutes les paroles que nous 
recevons aujourd’hui. 

Nous aurons l’occasion de vous présenter de temps à autre quelques messages 
(courts) reçus de Jésus par des hommes ou des femmes qui priaient pour eux-mêmes ou 
pour des frères et sœurs dans la foi. Mais tout comme les paroles de Jésus dans la Bible 
— qui s’adressaient originellement  à des personnes bien précises —, ces messages 
peuvent aussi vous toucher personnellement et s'appliquer à votre vie ! 

Certains passages sont là pour vous inspirer, d’autres pour vous proposer des 
solutions pratiques à des problèmes particuliers. Vous aurez  peut-être l’impression que 
certains de ces messages ont été écrits tout spécialement pour vous, alors que d’autres 
ne vous parleront peut-être pas, du moins pas pour l’instant. Quoi qu’il en soit, ils 
témoignent tous du grand amour et de l’attention personnelle que Jésus porte à Ses 
enfants. 
 La clé de ces messages, c’est la foi ! Il a fallu que des gens tout à fait ordinaires 
fassent preuve de foi pour demander à Jésus de leur transmettre directement ces 
messages — que ce soit des messages d’amour et d’encouragement, ou des lignes de 
conduite pour leur vie. C'est par un acte de foi qu'ils ont reçu ces messages et qu’ils en 
ont pris note; et c'est également  par un acte de foi que vous accepterez d’y croire, que 
vous les appliquerez à votre vie, et que vous pourrez ainsi en tirer le meilleur profit. 
 

Si vous avez aimé cette lecture, pourquoi ne pas vous abonner à Activé ? Il vous suffit de nous 
contacter en répondant à ce e-mail. 
 


